

MINISTÈRE DES SOLIDARITÉS ET DE LA SANTÉ

**DIRECTION GÉNÉRALE
DE LA COHÉSION SOCIALE**

Paris, le 11 décembre 2019

La directrice générale de la cohésion sociale

à

Bureau des affaires européennes et internationales

Monsieur Howard Taylor,
Directeur du Partenariat mondial pour mettre
fin à la violence faite aux enfants

633 Third Avenue, 25th Floor
New York, NY 10017

Objet : Intérêt de la France à devenir un pays pionnier du Partenariat mondial pour mettre fin à la violence faite aux enfants

Monsieur le Directeur,

J'ai l'honneur de vous confirmer, par la présente, l'intérêt de la France à devenir un pays pionnier du Partenariat mondial pour mettre fin à la violence faite aux enfants.

La France prend d'importantes mesures pour lutter contre la violence faite aux enfants, notamment dans le cadre du nouveau plan de lutte contre les violences faites aux enfants et du Pacte pour l'enfance dévoilés en novembre 2019.

Ces priorités, ainsi que notre engagement de longue date à appuyer les programmes de santé maternelle et infantile destinés aux familles vulnérables, nous permettent aujourd'hui de vouloir contribuer aux efforts internationaux dans ce domaine primordial.

La Direction générale de la cohésion sociale (DGCS) du Ministère des Solidarités et de la Santé coordonnera l'élaboration et la mise en œuvre de l'engagement de la France comme pays pionnier du Partenariat mondial.

Le chef du bureau des affaires européennes et internationales de la DGCS, M. Alexis Rinckenbach, est désigné comme point de contact national du Partenariat.



Virginie LASSERRE